
 

RM Stubenhöfer erläutert kurz den Antrag der Ratsfraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN vom 

10.06.2012. Für eine Weiterberatung sind auf Antrag von RM Bastrop für die CDU-Fraktion 

zunächst in Frage kommende Flächen sowie erforderlicher Aufwand und voraussichtliche 

Kosten für Einrichtung und Pflege zu ermitteln und zur Beratung vorzulegen. 

 

RM Prof. Dr. Appel sieht kein Handlungsbedarf für eine Umsetzung des Antrages, da seiner 

Ansicht nach genügend Flächen in der freien Landschaft und Gärten vorhanden sind. 

 

StAR Berghof gibt den Hinweis, dass Pilotprojekte entlang von Gräben (ca. 14 Km), 

Park/Garten und Naturflächen (ca. 171 ha) und Straßenbegleitgrün (Rasenfläche 5 ha, Beete 

3,4 ha) zur Verfügung stehen würden. 

 

Dem o.g. Vorschlag der CDU-Fraktion wird zugestimmt.  

 


